

アービングが映し出されたテー
ンの通路の展示の
カービンや、歩く
高が見え
「ubeb」
の「So
「O」社
る展示ス
ある。建
設工事
建屋は
内装や展
2月ごろ
ている。
ある。そ
うに大き
皆さま
不可欠
その後、
お互いに
状況のう

接管	1	(1)
無管	89	(92)
△	△	△
繼目		
小計		
90	(93)	

量曾
協議會（代

唯品館は1300ト

同月を上回った

七

三三

7

各地の話題－北から南から



橋本 健一郎氏
(橋本アルミニ取締役)

「トランプの拳」

「米・ペンシルベニア州で共和党のトランプ前大統領が銃撃された事件。あの状況で有権者に向けて『FIGHT !』と拳を突き上げた。これによつて強いアメリカの象徴

となつた」と、非鉄原料問屋の橋本アルミ(本社・大阪市)の橋本健一郎取締役は話す。トランプ氏はこれまで、ダメティーなイメージで品位に欠けるなどと指摘されてきたがこれも払しょく。ロシアや中国、北朝鮮の対米政策もこ

に就任すれば、ドル安政策を進め、関税をかけるだろう。日本車への関税率は30%か。彼は事業家ゆえ自国にとつてドル安が良いことは百も承知。為替は円高に振れることが「なる」と説く。

れまでと大きく変化することになるという。

一方のバイデン大統領は、大統領選からの撤退をこのほど表明。後継候補にはハリス副大統領への支持を明らかにした。「『陰謀論』が飛び交っているが、それはちょっと論外」という。銃撃事件を機に、ステージは「ほぼトラ」から「確トラ」に移行した。

「トランプ氏が次期大統領

相場は足元、中国経済の悪い状況に引っ張られて、弱含みで推移している。同相場は引き続き軟調で推移すると、橋本氏は指摘する。

「当面、LME非鉄相場は上伸する理由が乏しい。日経平均株価の4万円突破は明るいニュースだが、非鉄原料業界にそのようなウキウキ感はない」という。

機 構
【第4試 阪和興業13 特殊金属

も基に、県内法人などでも
桁%減、県つたものの
つた。
発注者別
詳細は次の
ツコ内は前